



## UN FUNCIONARIO CON GRANDES CUALIDADES EN UN PAÍS CONVULSIONADO POR LA PÉRDIDA DE VALORES

Como sabemos en nuestro país en estos tiempos de crisis no abundan los funcionarios públicos de gran honestidad, inteligencia, elevada sensibilidad humana, que tenga la capacidad de lograr por consenso una reelección de cargos con grandes responsabilidades como es la de ser el secretario del senado de la república y que hoy cumple 12 años en tan importante cargo, se trata del doctor GREGORIO EL-JACH PACHECO. Nació en Fusagasugá, un 12 de marzo de 1959, quien a temprana edad fue traído por sus padres al departamento de La Guajira, específicamente al municipio de San Juan del Cesar, donde creció rodeado de amigos quienes siempre vieron en él, sus múltiples cualidades, un joven capaz, gran conversador

y excelente amigo.

Sobresalió siempre en las instituciones, universidades por su inteligencia, que le hizo merecedor a muchas distinciones como investigador en la educación superior a nivel nacional e internacional.

Nos dimos a la tarea de indagar un poco su vida profesional, conociendo que estudió derecho en la Universidad del Cauca, luego obtuvo varias especializaciones en Gestión de Entidades Territoriales, en Derecho Público, Derecho Constitucional, Derecho Urbano a través de la Universidad Externado de Colombia, termino una maestría en Gobierno Municipal.

Es importante resaltar en nuestra crónica a este profesional, Gregorio Eljach Pacheco, por esa dimensión que posee en el desempeño de su labor; además como ser humano cuyo reconocimiento hacemos luego de dialogar con sus amigos quienes ven en él a un hombre respetuoso, cariñoso de vasta sensibilidad humana que merece ser querido y admirado por sus virtudes como la sencillez, la madurez e integridad que inspira confianza dado que creció en un hogar donde sus padres le inculcaron el cariño desinteresado por la gente, lo que expresan todos lo que tenemos el privilegio de contar con su amistad como lo expresan sus múltiples amigos quienes lo valoran como persona.

Hoy hacemos este justo reconocimiento el cual vale mucho más que cualquier suma de dinero; para destacar la trascendencia que

a Gregorio Eljach le abonamos como funcionario público a la obra social que ha venido realizando con su apoyo porque un grupo de jóvenes alcanzan sus sueños de ingresar al campo laboral tarea hoy tan difícil por la falta de oportunidades y quienes han encontrado en él una mano amiga de sus padres para apoyar y orientarlos por los caminos del éxito. Muchos jóvenes pensaban en viajar a otros países en busca de oportunidades, pero gracias a su apoyo la vida les cambió, así como la de sus padres, como gracias una buena amistad, un estrechón de manos sin pedir nada a cambio, ni votos, ni mucho menos recurso económico.

Felicitaciones y bendiciones a este noble y bondadoso amigo Gregorio Eljach Pacheco por su gran obra social y por esa bella cualidad de ser excelente amigo nos honramos de su brillante labor.



**ANA  
CECILIA  
FUENTES**

 **ancejy**